

**Hilfe für  
sudanesische  
Flüchtlingskinder  
in Kairo/Ägypten**





Seit vielen Jahren betreibt der Orden der Comboni-Missionare in der ägyptischen Hauptstadt Kairo drei Schulen ausschließlich für sudanesische Flüchtlingskinder.



Unterrichtet wird in diesen Schulen von sudanesischen Lehrkräften nach dem sudanesischen Lehrplan.



In den Klassen sitzen christliche und muslimische Kinder verschiedenster ethnischer Gruppen friedlich nebeneinander.



Pater Jemil Araya aus Eritrea ist der Koordinator dieser drei Flüchtlingschulen und damit direkter Projektpartner der Auslandshilfe der Caritas Salzburg.



In der Vergangenheit ist es öfters vorgekommen, dass Kinder vor Hunger und Erschöpfung im Unterricht eingeschlafen sind oder sich nicht auf den Unterricht konzentrieren konnten.



Viele der Kinder waren nämlich mangelernährt und litten an Anämie und/oder Kalziummangel.



Grund war die große wirtschaftliche Armut der Flüchtlinge aus dem seit Jahrzehnten krisengeschüttelten Sudan im Gastland Ägypten.



Aus diesem Grund finanziert die Caritas Salzburg seit mehreren Jahren ein tägliches nahrhaftes Schulfrühstück in zwei der drei Schulen der Comboni-Missionare in Kairo (eine deutsche NGO finanziert das gleiche Programm in der dritten Schule).



Jeden Vormittag füllen Frauen arabisches Fladenbrot mit nahrhaftem Bohnen- oder Linsenbrei. Nach sudanesischer Tradition ist die erste Mahlzeit des Tages nämlich eine komplette nahrhafte Mahlzeit.



In der Pause stellen sich die Kinder geduldig an, um sich ihr Sandwich abzuholen.



Dazu gibt es jeden Tag entweder Milch oder einen Fruchtsaft.





Seit Einführung des täglichen Schulfrühstücks hat sich der Gesundheitszustand der Kinder wesentlich und nachhaltig verbessert.



Das tägliche Schulfrühstück – das ihnen die eigene Familie aus Armut meist nicht bieten kann – ist für manche Kinder sogar zu einem Anreiz geworden, regelmäßig die Schule zu besuchen.



In der Schule St. Josef – einer der beiden von der Caritas Salzburg unterstützten Schulen – finanziert die Firma Audio Kain seit dem vergangenen Schuljahr dankenswerterweise alle Kosten für das tägliche Schulfrühstück für mehr als 200 Kinder.



Die Kinder in beiden Schulen danken der Fa. Audio Kain und allen anderen Salzburger Spenderinnen und Spendern sehr herzlich für ihre wertvolle Unterstützung.



Diese Unterstützung ermöglicht es den Kindern, sich mit Freude, guter Gesundheit und vollem Magen auf das Lernen zu konzentrieren.



Das Lächeln dieser Kinder ist wohl der schönste Dank für alle Förderer des Programms.

Wenn Sie unser Projekt „Schulfrühstück Kairo“ unterstützen möchten:

Spendenkonto:

IBAN AT11 3500 0000 0004 1533

BIC RVSAAT2S

Kennwort „Schulfrühstück Kairo“

Vielen Dank!

Weitere Infos zu den Projekten auf [www.caritas-salzburg.at](http://www.caritas-salzburg.at)